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ATA Nº 13 - 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS/2021 

Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, às catorze 
horas no meet.google.com/ucb-wdso-crt   reuniu-se o Conselho de Campus: 
Nádia Fátima dos Santos Bucco, (Presidente), Algacir José Rigon, Marcelo 
Chibiaqui da Cunha, Gustavo da Rosa Borges em substituição à Janaína 
Wohlenberg, Juan Saavedra Del Aguila, Aniara Ribeiro Machado, Luciane 
Rumpel Segabinazzi, Crisna Daniela Krause Bierhalz, Anelise Martins dos 
Santos em substituição à Maria Silvana Aranda Moraes, Wilson Valente da 
Costa Neto e Beatriz Sales da Silva .Justificaram ausência, os conselheiros: 
João Prerniska Jarosezwski, Maria Silvana Aranda Moraes, Janaína 
Wohlenberg e Rosemeri Martins dos Santos. Como primeiro ato da 10ª 
Reunião Ordinária do Conselho do Campus, a Presidente, deste colegiado, 
agradeceu a presença e registrou as boas-vindas e parabenizou aos servidores 
públicos pelo seu dia. Após informou a seguinte pauta: 1) 
Assunto: Informações da Direção e Presidência do Conselho de Campus. 1.1) 
Assunto: Dar ciência da solicitação da CEL – Comissão de Eleições Local, 
sobre o prazo de prorrogação dos candidatos eleitos/Conselho de Campus 
(para aqueles com vigência de 01 ano) que tomaram posse em fevereiro/2021: 
a Profª Elizete Radmann (presidente – CEL) consultou a CEG, e haverá 
prorrogação dos mandatos dos eleitos que tomaram posse em junho/2021, 
então será realizada eleições em 2022. 1.2) Assunto: Dar ciência da 
PORTARIA Nº 180, DE 29 DE JANEIRO DE 2021 – ponto facultativo. 1.3) 
Assunto:  a Profª. Nádia informou sobre reunião realizada no Sindicato Rural, 
para tratar de evento internacional de Apicultura, sendo que a Profª. Lilian Kratz 
participou da reunião. Sendo que a Escola Técnica e a UNIPAMPA – Campus 
Dom Pedrito, assumirão a coordenação técnica do evento. 1.4) Assunto:  
Informou sobre realização de live comemorativa ao asfaltamento da Rua 21 de 
Abril, até o Campus Dom Pedrito, na data de hoje, às 17h. 2) Assunto: 
Informações dos Conselheiros. 2.1) Assunto: a conselheira Aniara, relatou a 
necessidade de divulgação do processo seletivo da LECampo. 2.2) assunto: 
Conselheiro Juan:  solicitou que a Gestão do Campus informe da deriva por 
2,4D no vinhedo experimental, pelo quarto ano consecutivo e que não sabe o 
que fazer, mas a UNIPAMPA, quanto instituição  tem que fazer algo a respeito 
do assunto. 3) Assunto:  lnclusões, Exclusões e Inversões de Pauta: não 
houve manifestações. 4) Assunto: Apreciação da Ata da 9ª RO Conselho de 
Campus (28/08/2021). Decisão do Conselho: aprovada com 07 votos 
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favoráveis, 05 abstenções e 02 conselheiros não compareceram.  5) Assunto: 
Referendar as Atas ad referendum da 10ª RO - Conselho de Campus; 5.1) 
Assunto:  Referendar a Ata ad referendum nº 01 - 10ª RO do Conselho de 
Campus, realizada pela diretora do Campus Dom Pedrito, Profª. Nádia Fátima 
dos Santos Bucco, por solicitação da Comissão Local de Pesquisa, de 
aprovação: 1) Análise e homologação de novos projetos de pesquisa. (1) 
Foram aprovados os seguintes projetos: (I) “Formação em Ciências da 
Natureza nos Cursos de Educação do Campo – o que apontam os currículos?”, 
sob, coordenação da Profª. Aniara Ribeiro Machado e (II) “Produção, nutrição e 
alimentação de organismos aquáticos na região sul”, sob, coordenação do Prof. 
Paulo Rodinei Soares Lopes. Decisão do Conselho: referendada com 10 
votos favoráveis, 01 conselheiro ausente e 02 conselheiros não compareceram. 
5.2) Assunto: Referendar a Ata ad referendum nº 02 - 10ª RO do Conselho de 
Campus de aprovação da banca do Edital Nº 299/2021, Processo nº 
23100.003115/2021-66, realizada pela Diretora do Campus Dom Pedrito, Profª. 
Nádia Fátima dos Santos Bucco, por solicitação da Coordenação do curso de 
Bacharelado em Enologia, a qual está assim composta: (Titulares): Profª. Drª. 
Elizete Beatriz Radmann (UNIPAMPA/Campus Dom Pedrito 
elizeteradmann@unipampa.edu.br (53) 98152-3378), Profª Drª Stefany 
Grutzmann Arcari (Instituto Federal de Santa Catarina (IFSC/Campus São 
Miguel do Oeste) stefany.arcari@ifsc.edu.br (49) 99912-1835), Prof. Dr. Sergio 
Ruffo Roberto (Universidade Estadual de Londrina (UEL) sroberto@uel.br (43) 
99126-5905), (Suplentes): Profª. Drª. Maria Silvana Aranda Moraes 
(UNIPAMPA/Campus Dom Pedrito mariaaranda@unipampa.edu.br (53) 99112-
4888), Prof. Dr. Marcel Bellato Sposito (Universidade de São Paulo 
(USP)/Escola Superior de Agricultura "Luiz de Queiroz" (ESALQ) 
mbsposito@usp.br (19) 98371-6439). Decisão do Conselho: referendada com 
10 votos favoráveis, 01 conselheiro ausente e 02 conselheiros não 
compareceram. 6) Assunto: Informações da Coordenação Acadêmica. O Prof. 
Algacir reiterou os votos pelo dia do servidor público e informou que as cestas 
básicas continuam a serem distribuídas aos alunos carentes. Informou ainda 
que as aulas continuam remotas e que TAE Fátima Barcellos está em licença 
saúde, para tanto, agradeceu ao setor do NuDE, pelo trabalho realizado, 
mesmo com o número reduzido de servidores. Relatou que o retorno 
presencial, será escalonado em todos os setores, no dia 03 /11, e que todos os 
servidores devem passar junto a portaria, para verificar a temperatura e demais 
protocolos coletivos. Informou ainda do convite recebido da EMATER e 
Secretaria de Agricultura para que se pense em um plano de desenvolvimento 
rural para o município de Dom Pedrito. 6.1) Assunto: Apreciação do Processo 
23100.016799/2021-95 – ocupação das salas do Prédio Acadêmico, com a 
aprovação parcial do PPCI pelos Bombeiros; Já pensando no planejamento  do 
ano que vem, foi pedido a construção de 02 escadas laterais e a finalização 
dos procedimentos, solicitado pelos bombeiros, para tal, a Gestão recorreu à 
Reitoria que informou que não tem orçamento para atender essas demandas. 
Decisão do Conselho: aprovada com 07 votos favoráveis, 05 abstenções e 02 
conselheiros não compareceram. 6.2) Assunto: Apreciação do Evento de 
Extensão “VII Equus do Pampa - II Equus Mulher”, sob coordenação da 
professora Adriana Pires Neves. Decisão do Conselho: aprovada com 07 
votos favoráveis, 05 abstenções e 02 conselheiros não compareceram. 6.3) 
Assunto: Apreciação do Relatório Final do Curso de Aperfeiçoamento em 



Educação do Campo: Refazendo Caminhos na Região do Pampa (3ª Edição): 
o Prof. Guilherme relatou sobre os objetivos do projeto, que visa a formação 
continuada dos professores do campo. Decisão do Conselho: aprovada com 
12 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram. 6.4) Assunto: Dar 
ciência da nova composição da Comissão Local de Avaliação para Associado – 
CPPD: a Profª Annie Maldonado, substituirá o Prof. Rodrigo Lisboa, na referida 
comissão. 7) Assunto: Informações da Coordenação Administrativa: o 
Coordenador Administrativo Marcelo informou sobre a organização interna e 
externa do Campus, e quanto a organização das salas , o servidor deve abrir 
chamado para ser realizada as trocas necessárias de equipamentos. 7.1) 
Assunto: Apreciação do relatório final de capacitação da servidora TAE Kalu 
Soraia Schwaab, para cursar doutorado na UFSM. Decisão do Conselho: 
aprovado com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram. 7.2) 
Assunto: Dar ciência da solicitação de que sejam publicadas as atividades dos 
cursos, nas páginas dos cursos e site do Campus. 8) Assunto: Informações da 
Comissão de Extensão: 8.1) Assunto: Dar ciência da substituição da 
Coordenação da Comissão Local de Extensão: o Prof. José Guilherme relatou 
que a TAE Cintia da Rosa (titular) e José Guilherme Gonzaga (suplente), sendo 
que ambos concordaram em ficar 01 ano cada um na coordenação da 
comissão.  8.2) Assunto:  Dar ciência da mudança no sistema de submissão 
de Projetos Acadêmicos;.SAP – Sistema Acadêmico de Projetos, para 
submissão de projetos. 8.3) Assunto: Anima Campus: Solicitou que o evento 
seja realizado de maneira presencial. 9) Assunto: Informações da Comissão 
de Pesquisa: a TAE Anelise informou sobre mudança no sistema de submissão 
de Projetos Acadêmicos;.SAP – Sistema Acadêmico de Projetos. 10) Assunto: 
Afastamentos: não houve solicitações. 11) Assunto: Assuntos Gerais: 11.1) 
Assunto: O Prof. Guilherme convidou a todos para a Feira Municipal de 
Sementes.https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfjOs4w3YnuQZoJ1wJrq
FnQmEEg70JDXrODWWe5ZtWocO211A/viewform . Nada mais havendo a 
tratar, às 15h:45min foi encerrada a presente reunião e lavrada esta Ata, 
assinada pela Profª Nádia Fátima dos Santos Bucco (Presidente do Conselho 
de Campus) e redigida por mim, Nara Sandra Ribeiro Montiel, Secretária 
Executiva, do Campus Dom Pedrito e, também assinada pelos Conselheiros 
presentes. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para 
consulta.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
 
 Nádia Fátima dos Santos Bucco ________________________________ 

,Algacir José Rigon ____________________________________________ 

Marcelo Chibiaqui da Cunha_____________________________________ 
 
Luciane Rumpel Segabinazzi,_____________________________________ 
 
Janaína Wohlenberg ___________________________________________ 

Juan Saavedra Del Aguila________________________________ 

Aniara Ribeiro Machado ________________________________________ 
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Crisna Daniela Krause Bierhalz___________________________________ 

José Guilherme Franco Gonzaga __________________________________ 

Maria Silvana Aranda Moraes _____________________________________ 

Wilson Valente da Costa Neto_______________________________________ 

João Prerniska Jarosezwski_____________________________________ 

Beatriz Sales da Silva __________________________________________ 

Rosemeri Martins dos Santos________________________________________ 

Nara Sandra Ribeiro Montiel______________________________________ 


